"Takarabune" kommt wieder mal nach Berlin!

Tradition trifft Moderne Einladung zur Tanzaufführung des Ensembles "Takarabune"

Traditioneller japanischer Tanz mal anders! Das ist Takarabune! Das Ensemble aus jungen Tänzerinnen und Tänzern tanzt traditionellen Awa Odori* – aber nicht auf die klassische Weise sondern mit viel Power und modernen Moves! Sie haben sich den Ruf ertanzt, die "heißeste Awa Odori Tanzgruppe in Japan" zu sein.

*Awa Odori ist ein rund 400 Jahre alter traditioneller Festivaltanz aus Tokushima, Hauptstadt der Präfektur Tokushima, deren ursprünglicher Name Awa lautete.



Nicht nur ein heimisches Publikum hat die Gruppe bereits mit ihrer Performance begeistert, auch auf internationalen Bühnen zeigten die Tänzerinnen und Tänzer schon ihr Können und haben die Zuschauer mitgerissen, u.a. in New York (2014-2017), London (2015, 2017), Paris (2014-2017) und Berlin (2017). Wegen des großen Erfolges in Berlin kommen sie auch dieses Jahr wieder nach Berlin und wir freuen uns, sie mit ihrer einzigartigen kraftvollen Tanzshow bei uns in der Botschaft begrüßen zu dürfen!

Weitere Informationen und einen ersten Eindruck gibt es hier: https://en.takarabune.org/ / https://www.youtube.com/watch?v=lk1nB6G68C4

Datum: Freitag, den 25. Januar 2019, um 18:30 Uhr (Einlass ab 18:00 Uhr)

Ort: Botschaft von Japan, Veranstaltungssaal

Hiroshimastr. 10, 10785 Berlin

Es wird um namentliche Anmeldung bis zum 18. Januar 2019 unter kultur@bo.mofa.go.jp gebeten. Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Plätze begrenzt ist. Einlass ist nur mit Anmeldebestätigung und Personalausweis möglich.